

OPOSISI

Antisipasi Lonjakan Covid-19, Babinsa Koramil Mayang Ikut Himbau Vaksin Saat Pendistribusian BLT

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Nov 25, 2022 - 09:47



JEMBER - Meningkatnya kasus Covid 19 perlahan-lahan membuat aparat meningkatkan kewaspadaannya termasuk Koramil 0824/08 Mayang bersama aparat terkait, ikut menghimbau vaksinasi bagi warga yang belum vaksin, pada saat pendampingan pendistribusian bantuan langsung tunai bagi warga kurang mampu.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Mrawan Serda Eko Susanto, yang melakukan pendampingan Pendistribusian BLT di Balai Desa Mrawan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember pada Jum'at 25/11/2022, yang juga menghimbau untuk melakukan vaksinasi di gerai vaksin yang disediakan oleh Puskesmas di lokasi pendistribusian BLT tersebut.

Bantuan yang didistribusikan saat itu tidak tanggung-tanggung, secara bersamaan diantaranya BLM mitigasi inflasi pasca kenaikan bahan bakar minyak (BBM), Program Keluarga Harapan (PKH), bantuan non tunai (BNT) kepada warga 1.202 keluarga penerima manfaat (KPM) Desa Mrawan.



Dilokasi tersebut petugas vasksinasi dari Puskesmas juga membuka gerai vaksin, yang menyediakan vaksin merk Pfizer untuk dosis-1, dosis-2 dan dosis-3, bagi warga yang belum vaksin.

Dari warga yang hadir sebankan 30 orang dilakukan vaksinasi dosis-1 sebanyak 2 orang, dosis-2 sebanyak 4 orang dan dosis-3 sebanyak 24 orang.

Danramil 0824/08 Mayang Kapten Chb Aliyil Abror dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa dalam pendistribusian BLT di desa- desa sekaligus kita lakukan optimalisasi vaksinasi, mengantisipasi lonjakan kasus Covid 19.

Tugas Babinsa bersama tiga pilar lainnya ikut menghimbau aga warga yang belum vaksin sekalian vaksin dilokasi pendistribusian BLT tersebut. Jela Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang mengapresiasi upaya optalisasi vaksin tersebut, mengingat kasus Covid 19 mulai merangkak naik.



Kita harus segera melakukan tindakan antisipasi, baik dengan vaksinasi ini maupun pengetatan protokol kesehatan masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)